



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.17

■会 長 小 澤 興 ■副 会 長 川 崎 健 輔
 ■幹 事 鈴 木 幸 一 ■会 報 委 員 高 島 章 行

本日の例会：平成 25 年 11 月 12 日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話

次回例会：平成 25 年 11 月 19 日（火） 【プログラム】職場訪問 / 職業奉仕委員会

■ 11 月の例会予定

5 日 卓話 / プログラム委員会 12 日 卓話 / 新入会員卓話 19 日 職場訪問 / 職業奉仕委員会
 26 日 卓話 / ニコニコ BOX 情報委員会

例会報告

11 月 5 日（火）12:00 開会

川村会員



会長の時間

小澤 興 会長



会長の時間をいただきます。

皆さん、日曜日の夜、野球を観戦していたのではないかと思いますけれども、楽天が優勝しました。今回に関しては楽天が優勝してよかったですと思います。震災から 3 年目の年に、被災者の皆さんに力を与えたのではと思います。

当クラブも、被災者に支援を続けております。先週、震災孤児に対する義援金を贈らせて頂きました。

東北のために、皆さんと一緒に、まだまだ復興支援を続けていきたいと思っております。

ということ、野球を観ながらいろいろ考えた次第でございます。

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。



幹事報告

川崎健輔副会長



- 本日午後から理事会を開きます。議題もたくさんありますので、来週の幹事報告で報告させていただきます。



委員会報告

雑誌・広報委員会

弓野委員長

- 今月の「ロータリーの友」読みどころ
 今月はロータリー財団月間でございます。今年度より寄附が「未来の夢計画」になりました。事例が雑誌に記載されておりますので、ぜひお読み下さい。また、放射能ゼロ米への挑戦という記事がございます。こちらもぜひご覧下さい。

ロータリー財団委員会

須田委員長

- 今月はロータリー財団月間です。皆様からの温かいご寄附を頂戴したいと思います。ご支援宜しくお願い致します。

- 先月に引き続き、今月もご寄附を頂きました。
木本会員 10万円、大森孝之会員 2万円。
トータルで45万円程で、目標までもう少しです。
ありがとうございました。

- 19日が職場訪問になっています。今までは昼食後ということで全員参加になかなかとれませんので、例会時にビデオでご覧いただきます。岩下会員、石川会員、私の職場についてです。宜しくお願い致します。

 **出席報告**

星委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
34名	17名	17名	54.84%	10名	100%	6名

 **ニコニコ BOX**

岩下委員

- ◇ 宮本さん卓話お願い致します。
小澤会長
- ◇ 卓話をさせていただきます。
宮本尚彦
- ◇ 宮本委員長卓話宜しくお願いいたします。
小倉正美・木本貴一・星 勝治・石川國博・
高島章行・大森孝之・川崎健輔・信太克己・
川村昌弘・鹿志村高道・弓野博司・岩下馨歌里
- ◇ 秋晴れで気分そう快！
石川 悟
- ◇ 冬の渡り鳥ジョウビタキが先日来ました。少し早い
ようです。
須田 晃
- ◇ 自転車を買いました。これからチャリ通します。
荒川浩信



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 20,000円	累計額 484,758円
-------------	--------------

 **プログラム**

卓話

プログラム委員会

宮本委員長



- 本年度の委員会の中で、幹事が病気で休みがちで異常な事態だと思います。全体の会の運営につきましては、会長や高島会員、ご苦労されているとお察し申し上げます。
- 四半世紀、この会場に来ておりますが、なかなかロータリーそのものの内容があまり変わっていないと思います。
- 我々を取り巻く経済活動が大きく変わってきました。ロータリーの活動の在り方が、旧態のままではないのかと強く感じている一人でございます。
- 当クラブの経過を振り返ってみたいと思います。
- 今年度の会長方針の第一項と第八項が、今までになかった項目だと思います。第八項の職業奉仕を特に期待しております。
- ロータリーは今まで内向きでしたが、数年前から外に開かれたものであることが大きな変革だと思います。
- 米山の功績はあるのですが、結果がどれだけもたらされたかの情報が少ないのではないかと不便を感じます。
- 情報委員会の委員長は、インターネットを駆使し情報を伝達していただきたいと思います。
- 「未来の夢計画」と「職業奉仕の研修と強調」の2つが今年度の大きな目玉になっているので、会員全員が協力していければと思います。
- 人間が幸福に豊かに健康的に生きられる社会構造とはどうあるべきか、またそれに対する経済のルールをどう変えていったらよいかを、我々ロータリーの中で真剣に考える時に来ていると感じます。皆さんの考えはいかがなものでしょうか。
- ありがとうございました。

会長の点鐘をもって終了。